



DANS CE CONTEXTE DE CRISE SANITAIRE, LA GENDARMERIE ASSURE TOUJOURS L'ACCUEIL DE LA POPULATION.

NÉANMOINS, POUR LIMITER LA PROPAGATION DU VIRUS, LA DISTANCIATION SOCIALE EST PRÉCONISÉE. IL EST DONC CONSEILLÉ, HORS LES CAS GRAVES ET URGENTS, D'AVOIR RECOURS AUX MOYENS QUI VOUS ÉVITERONT LES DÉPLACEMENTS ET LES CONTACTS.

POUR TOUT BESOIN NON URGENT (questions de sécurité, renseignements, conseils de prévention...), LA BRIGADE NUMÉRIQUE GENDARMERIE RÉPOND 24H/24 ET 7J/7 PAR MESSAGERIE INSTANTANÉE. ELLE EST ACCESSIBLE :

- via un chat sur la page www.gendarmerie.interieur.gouv.fr/Brigade-numerique
- via Facebook <https://www.facebook.com/BrigadeNumeriqueGendarmerie>
- via les messages privés Twitter (@gendarmerie)

EN TOUT ÉTAT DE CAUSE, BIEN VOULOIR RESPECTER LES GESTES BARRIÈRES.

Ma gendarmerie en ligne!

7j/7 et 24h/24

RENSEIGNER

Une question ?
Besoin de nous contacter ?

www.gendarmerie.interieur.gouv.fr

@gendarmeriens_france

@gendarmerie



PRÉVENIR

Dans tous les cas d'urgence, appelez
immédiatement par téléphone le 17 ou le 112.